
3 倉敷商工会議所青年部

平成14年12月14日、瀬戸大橋スパリゾートにて
賑やかに開催されました。
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ふれ愛Night in TIVOLI ダンスパーティー
主催：倉敷商工会議所青年部・倉敷商工会議所女性会

　大阪市立松虫中学校　陸上競技部監督

プロフィール

原田　隆史 氏

１９６０年生まれ、奈良教育大学卒業後、中学校教諭として教科指導、部活
指導、生活指導等で活躍。荒れた学校を短期間で立て直したことで大き
な注目を集める。松虫中学校で、創部後わずか３年で２種目を日本一に
導く。他にもこの６年間に国体等全国大会で延べ１２回の優勝など数々
の輝かしい実績を持ち、企業研修会や、講演会等で幅広い活動を続けて
いる。
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　平成１４年１２月１４日　ウェルサンピア倉敷にて経営講演会「夢実現へ　

～リーダーの人間力と指導力の高め方～」と題し、大阪市立松虫中学校 教

諭 原田隆史氏に約１時間３０分の講演をしていただきました。原田氏は、特

異な地域での生徒の生活指導法を確立され、又、陸上競技部においては部

員に目標設定をさせ、実践し、日本一を１３回連続達成。技術・体力よりも心が

大切であると力説されました。社会人、経営者としてごく当たり前の礼儀（挨拶や靴をそろえるなど、日ごろの生活で忘れがちな事）が大切であると

説明されました。景気が悪いと嘆くだけでなく、目標設定をし、実践することが大切であると感じました。当会員の土倉氏撮影の、講演会のビデオ

が販売される事になりました。価格は、２，０００円で事務局を通じての販売になります。皆様の社員教育のツールとしてお役に立てば幸いです。当日

は約３８０名という大勢の方がご参加下さり、感謝するとともに鴨井会長をはじめとする役員の方、多数の委員、事務局の方に、この場を借りて御礼

申し上げます。 〈西　庸介〉

　「St.Valentine`s day ふれ愛 Night in TIVOLI」の開催につきましては、青年

部の皆様方には、多大なご協力を賜わり誠にありがとうございました。当日は、青

年部の皆様方のご協力のもと、大きなトラブルもなく盛会のうちに終えることがで

きました。この事業を通じて両会の親睦が今まで以上に深めることができたと感

じております。 同じ倉敷商工会議所の組織として、これからも機会がございまし

たらお互い提案しあい、協力し合っていければと存じます。

〈倉敷商工会議所女性会　親睦委員長　吉本　やよい氏〉

　約１年がかりで準備を進めてまいりました女性会との初の合同事業である

ダンスパーティが、２月１４日（金）倉敷チボリ公園アンデルセンホールで盛大に開

催されました。お陰様で３００名以上の参加をいただき、当初の目的であった青

年部と女性会の連携強化、地域住民との交流、商工会議所活動のPRも十分

達成されたものと思われます。青年部会員諸兄ならびに関係者の方々には

チケットの販売や準備等にご協力をいただき紙面を借りて厚く御礼申し上げます。

ダンスには全く縁が無く踊れなかった青年部会員も７回のレッスンのお陰で何と

かパートナーを務めることが出来、楽しんでいた様子でした。今回のパーティー

を機会に、今後さらに

商工会議所活動が

地域に理解され根付

いたものになることを

願って御礼ならびに

報告といたします。

〈中村　公彦〉


